
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания методического совета школы 

От  30  августа 2020 года                           

                                                                                   Присутствовали: 14 человек 

Заседание  первое 

Повестка: 

1.Задачи методической работы по повышению эффективности и качества образовательной 

деятельности в новом 2020-2021 учебном году. 

2.Утверждение плана методической работы школы на 2020-2021 учебный год. 

3.Рассмотрение плана работы педагогов дополнительного образования. 

4. Рассмотрение рабочих программ по учебным предметам и курсам. 

5. Составление перспективного плана повышения квалификации и плана аттестации 

педагогических кадров школы на 2020-2021 учебный год. 

6. Ознакомление руководителей ШМО с требованиями законодательства в области 

качества образования. 
 По первому вопросу слушали зам директора школы Баяджиеву С.Ш. в ее докладе были 

освещены задачи на новый 2020 -2021 учебный год по повышению эффективности и качества 

образовательной деятельности.    

По второму вопросу выступала руководитель МС школы Гусейнова Б.С., которая познакомила 

коллектив с планом методической работы школы на 2020-2021 уч.год. 

    По третьему вопросу  слушали зам директора школы Баяджиеву С.Ш, руководителя МС 

Гусейнова Б.С,   . Они   отметили, что в целях исполнения Закона РФ "Об образовании в РФ", 

совершенствования нормативно-правового обеспечения деятельности общеобразовательного 

учреждения, эффективного внедрения федерального государственного образовательного 

стандарта начального общего образования, учителями - предметниками составлены рабочие 

программы по предметам и рабочие программы групповых, индивидуальных занятий, курсов по 

выбору, элективных курсов на 2020 – 2021 учебный год. Учителя составили рабочие программы 

на основе имеющихся учебных программ. 

Решение методического совета: 

1. Признать задачи на новый 2020-2021 учебный год по повышению эффективности и качества 

образовательной деятельности 

2. Утвердить план работы методического совета школы на 2020 – 2021 учебный год. 

3. Утвердить планы работ на 2020 – 2021 учебный год.  

4.Утвердить Рабочие программы по предметам на 2020 – 2021 учебный год. 

5. Продолжать вести целенаправленную работу по подготовке выпускников к ГИА, ЕГЭ, 

знакомить их с КИМами, бланками. 

Председатель методического совета:                                       Гусейнова Б.С 

 

 



ПРОТОКОЛ № 2 

заседания методического совета школы 

От  12  ноября 2020 года                           

                                                                                   Присутствовали: 14 человек 

Заседание  второе 

Повестка: 

1.Итоги мониторинга учебного процесса за 1-ую четверть.   

2.Психолого-педагогическое сопровождение низкомотивированных и слабоуспевающих 

обучающихся. 

3. Отчет о проведении школьного тура предметных олимпиад и конкурсов 

4.Предварительный (предупреждающий) анализ успеваемости обучающихся 9, 11 классов 

по результатам первой четверти.  

5. Работа школы по подготовке к ОГЭ-2020, ЕГЭ-2020 . 

6. Классно-обобщающий контроль в 5-ом, 10-ом классах. 

По  вопросам успеваемости за 1 четверть слушали Баяджиеву С.Ш, которая ознакомила с  их 

результатами . 

1. Сведения об обучающихся МКОУ  Тамазатюбинская СОШ, осваивающих образовательные 

программы на дому, на очно – заочной форме обучения, дистанционно, в форме семейного 

обучения, самообразования 

 

№ 

п/п 

ФИО обучающегося Форма 

обучения 

Адрес проживания Класс Итоги четверти  

1 Салаватов Амир  на дому С.Тамазатюбе 5 3 

2 Хидиров Галсын на дому С.Тамазатюбе 4 3 

3 Арсланалиев Замир на дому С.Тамазатюбе 1 3 

Отчет о проведении школьного тура предметных олимпиад и конкурсов провела  Баяджиева С.Ш 

Гусейнова Б.С. ознакомила с планом  работа школы по подготовке к ОГЭ-2020, ЕГЭ-2020. 

Решение методического совета: 

1.Провести анализ итогов 1 четверти на заседании  педагогического совете. 

2. Продолжать работу по подготовке выпускников 9, 11 классов к итоговой аттестации согласно плану на 

2020-2021 учебный год. На заседаниях ШМО заслушать отчеты учителей - предметников, работающих в 

выпускных классах, по вопросу подготовки обучающихся 9, 11 классов к ГИА и ЕГЭ. Классным 

руководителям оказать помощь учителям-предметникам в работе с родителями. 

 

 

Руководитель МСШ                                                        Гусейнова Б.С                                 

 

 

 



ПРОТОКОЛ № 3 

заседания методического совета школы 

От  28  декабря 2018 года                           

                                                                                   Присутствовали: 14 человек 

Заседание  третье 

Повестка: 

1.Анализ результатов 1 полугодия. 

2. Итоги проверки качества гуманитарного и филологического образования в школе. 

3. Итоги работы школы по реализации за 1 полугодие ФГОС НОО и ФГОС ООО. 

4.Организация работы по курсовой подготовке и аттестации учителей на 2 полугодие 

5. Анализ результатов муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников 

6. Анализ работы школы по информатизации за 1 полугодие. 

7. Подготовка к ОГЭ-2019, ЕГЭ-2019. Изменения в КИМ. 

            По организации работы  курсовой подготовке и аттестации учителей на 2 

полугодие познакомила руководитель МС школы Гусейнова Б.С.       

   По седьмому вопросу выступила учитель математике, которая рассказала как идет 

подготовка к ОГЭ и ЕГЭ по математике. 

Зам по УВР школы Баяджиева С.Ш. познакомила с изменениями КИМАах. 

Изменения: 

Ну а теперь самое время перейти ко всем тем новшествам и изменениям, которые будут вводиться 

уже с этого года. 

• Во-первых, говорение по русскому языку. 

• Во-вторых, устная часть на ОГЭ по иностранным языкам. 

• В-третьих, единые билеты по математике для всех учебных заведений и всех регионов РФ. 

• В-четвёртых, обязательное видеонаблюдение в кабинетах, где будут проходить экзамены. 

• В-пятых, в грядущем году ученики 9-х классов будут сдавать как обязательные предметы ОГЭ 

так и дисциплины по выбору на базе своих школ. 

 

• В-шестых, КИМы для ОГЭ по обязательным и дополнительным предметам в этом году получат 

незначительные изменения, направленные на более точную корректировку вопросов и замену 

некоторых спорных заданий. 

• В-седьмых, рассматривается вероятность повышения проходного порога для вступления в 

профильные классы. Но, на сегодняшний день данный критерий отбора носит скорее 

рекомендательный характер. 

• В-восьмых, пересдача. В этом году правом на пересдачу можно будет воспользоваться, в 

следующих случаях. 

1. Ребенок не смог прийти на экзамен по уважительной причине (требуется документальное 

подтверждение). 

2. Ученик явился на испытание, но не завершил его по уважительной причине. Работа была 

аннулирована ГЭК (но не по вине ученика). 

3. Экзаменуемый получил неудовлетворительную оценку по обязательному предмету. 



4. При подаче апелляции и ее удовлетворении после рассмотрения конфликтной 

комиссией. 

Но ученик не допускается к пересдаче. О каких же случаях здесь идёт речь? 

1. Экзамен был пропущен без уважительной причины. 

2. Ребенок был отстранен от выполнения работы по собственной вине (нарушение 

поведения, использование шпаргалок, неразрешенных технических средств и т.д.). 

3. Экзаменуемый «завалил» оба обязательных экзамена или более 2-х предметов. 

Решение методического совета: 

1.  Проводить аналитическую работу по итогам ГИА в форме ЕГЭ, ОГЭ для повышения 

качества образования и отражать ее в протоколах, аналитических справках. 

2. Рекомендовать обсуждение на школьных методических объединениях вопросов, 

проблем, связанных с ГИА. 

3. Планировать работу по проведению независимой оценки качества образования. 

4. Учителям-предметникам вести целенаправленную работу по выявлению и 

совершенствованию работы с одаренными детьми через индивидуальный подход на 

уроках, консультации. 

  

Руководитель методического совета:                                      Гусейнова Б.С                 

 

 

 

ПРОТОКОЛ № 4 

заседания методического совета школы 

От  27  февраля 2019 года                           

                                                                                   Присутствовали: 14 человек 

Заседание  четвертое  

Повестка: «Здоровьесберегающие технологии при работе с детьми с ограниченными 

возможностями здоровья»  

1.Анализ деятельности методических служб ОО по подготовке и проведению ОГЭ-2019, 

ЕГЭ-2019. 

 2.Репетиционных экзаменов в 9, 11  классах. 

3 Анализ внеурочной деятельности в начальной школе и в 5-8 классах. 

С докладом «Здоровьесберегающие технологии при работе с детьми с ограниченными 

возможностями здоровья» выступила социолог Аджиева А.М.  

Баяджиева С.Ш.- ответственная за проведение ОГЭ и ЕГЭ, ознакомила членов 

Методического совета с ходом работы по подготовке обучающихся к ЕГЭ и ГИА. 

Озвучила распоряжение Министерства образования и науки российской федерации 

№3499-10 от 29.08.2012 «Об установлении минимального количества баллов единого 

государственного экзамена по общеобразовательным предметам, подтверждающего 



освоение выпускником основных общеобразовательных программ среднего (полного) 

общего образования в соответствии с требованиями федерального государственного 

образовательного стандарта среднего (полного) общего образования», зачитала справку о 

планируемых изменениях в КИМах ГИА и ЕГЭ. 

    Прошло обсуждение подготовки обучающихся 9 и 11 классов к сдаче ГИА 

выпускников 9 классов и ЕГЭ выпускников 11 класса. В обсуждении приняли участие 

учителя русского языка и литературы Манапова Д.М .и учитель математике Идрисова 

Б.Д.  

По третьему вопросу слушали  заместителя по УВР Баяджиеву С.Ш. о внеурочной 

деятельности в 1-8 классах и её анализ. В  школе работают кружки: «Золотое перо», 

«ХОР», «Юный географ » ,«Занимательная биология», «Веселый английский» «Шахматы 

– Белая Ладья»,  «Я рисую», «Яш каламлар», «Правовед». 

Все ученики заняты в кружках по различным направлениям. Обучающиеся принимали 

активное участие в подготовке и проведении внеклассных мероприятий. Руководители 

кружков при проведении занятий использовали ИКТ, разнообразные формы проведения 

занятий, учитывая возрастные и индивидуальные особенности обучающихся. 

 

 Решение методического совета: 

1. Продолжать работу по подготовке выпускников 9, 11 классов к итоговой аттестации 

согласно плану на 2018-2019 учебный год. 

2 . Классным руководителям 9-го и 11-го классов : Шугаибовой А.Н. и Янгурчиева Э.Р. 

довести до сведения родителей итоги репетиционных экзаменов и усилить  

контроль за посещением консультаций по предметам обучающихся 9-го и 11го классов; 

 3.Учителям предметникам проанализировать типичные ошибки и недочеты, допущенные 

на репетиционных экзаменах и предоставить в учебную часть планы мероприятий по 

повышению качества знаний обучающихся по предметам; 

 4.  Руководителям кружков активизировать деятельность членов кружков направленную 

на применение полученных знаний в окружающем мире и на уроках. 

                            

Руководитель методического совета:                                      Гусейнова Б.С                 

 

ПРОТОКОЛ № 5 

заседания методического совета школы 

От  30  апреля 2019 года                           

                                                                                   Присутствовали: 14 человек 

Заседание  пятое  

Повестка: 

1.Итоги мониторинга учебного процесса за 3 четверть. 

2.Методическое совещание «Повышение интеллектуального уровня обучающихся через 

развитие их творческих способностей»  

3.Анализ работы НОУ. 



4.Утверждение УМК. 

5.Рассмотрение расписания ОГЭ, ЕГЭ 

2.С докладом выступила учитель истории Янгурчиева Э.Р «Повышение 

интеллектуального уровня обучающихся через развитие их творческих способностей». 

3. По четвертому вопросу выступила Байгазиева Ш.В, она ознакомила с новым перечнем 

учебников и УМК на 2019-2020 уч.год. 

4.Завуч по УВР Баяджиева С.Ш. познакомила  с расписание ОГЭ, ЕГЭ. 

 

Решение методического совета: 

Провести анализ итогов 3 четверти на заседании  педагогического совете 

1. Учителям предметникам пересмотреть учебники и сделать заказ на новый 

учебный год. 

2. Классным  руководителям 9 и 11 классов Шугаибой А.Н. и Янгурчиевой 

Э.Р. познакомить учащихся и их родителей с расписанием ОГЭ, ЕГЭ.  

 

 Руководитель методического совета:                                      Гусейнова Б.С                 

 

 

 


